

## FUERON ELIMINADAS 70 MIL TONELADAS DE PLÁSTICOS EN 2021, DICE LA ANIPAC



En el último año más de 70 mil toneladas de plásticos fueron sustituidas o eliminadas, como parte del Acuerdo Nacional para la Economía de Plástico en México, señaló la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (Anipac). “Una de las metas es que para 2030 los empaques y envases sean reciclables, compostables o aprovechables al 100 por ciento y hasta ahora se ha logrado el 73 por ciento”, destacó el presidente del organismo empresarial, Aldimir Torres, al presentar el foro Plastimagen 2022. De acuerdo con Torres, existen más de 250 proyectos de ley en los congresos para prohibir, sustituir o reducir el consumo de plásticos de un solo uso. Foto Marco Peláez, con información de Alejandro Alegría

